

Moda



Carolina Herrera celebra en la Plaza Mayor su pasión por Madrid —P44 Y 45

Trump lanza una ofensiva para silenciar a los medios críticos

● La Casa Blanca fuerza la suspensión del programa del cómico Jimmy Kimmel por un comentario sobre la muerte de Kirk ● El presidente anticipa el despido de otros presentadores

IKER SEISDEDOS
Washington

El movimiento conservador estadounidense ha lanzado una dura ofensiva contra la libertad de expresión en el segundo mandato de Donald Trump. Tras el asesina-

nato del líder ultra Charlie Kirk, el presidente de EE UU ha intensificado sus ataques a los medios de comunicación críticos.

La última víctima ha sido el humorista Jimmy Kimmel, cuyo programa ha sido suspendido

por la cadena ABC tras un comentario sobre las reacciones del movimiento MAGA y de Trump tras la muerte de Kirk. La presión vino directamente del presidente del regulador de las comunicaciones, Brendan Carr,

cercano al republicano, quien exigió el despido del presentador. Trump celebró en las redes el veto a Kimmel y sugirió que más presentadores críticos seguirán el mismo camino.—P2 Y 3

—EDITORIAL EN P10



El presidente de EE UU, tras reunirse con Starmer: “Putin me ha decepcionado”. Donald Trump admitió ayer, durante su visita al Reino Unido, sentirse “decepcionado” con Vladímir Putin y reconoció que subestimó la complejidad de la guerra en Ucrania. El primer ministro británico, Keir Starmer, le instó a elevar la presión sobre el Kremlin. LEON NEAL (EP) —P3

El fallo de las pulseras antimaltrato expone las grietas del sistema

ISABEL VALDÉS
Madrid

El fallo en las pulseras para maltratadores revelado por la Memoria de la Fiscalía General del Estado ha expuesto las grietas de un sistema vital para la protección de las víctimas de violencia

machista. Entre otras, los problemas derivados de la dificultad de guardar la distancia de 500 metros en localidades pequeñas, la deficiente cobertura en zonas rurales, localizaciones imprecisas o que los agresores se puedan retirar el dispositivo. —P30 Y 31

TEATRO REAL
ÓPERA DE GIUSEPPE VERDI
OTELLO
19 SEPT — 6 OCT
Patrocina
Telefónica
ENTRADAS EN [TEATROREAL.ES](https://teatroreal.es)

Un corte de internet en Gaza hace temer bombardeos más intensos

Los tanques israelíes han entrado ya en la capital de la Franja

ANTONIO PITA
Jerusalén

Gaza sufrió ayer un corte en la conexión a internet y a la telefonía, un apagón que hizo temer un recrudecimiento de los bombardeos en la Franja. A pocas horas de que venza el ultimátum dado por Israel para que los residentes abandonen Ciudad de Gaza, los tanques entraron en la capital. —P4

García Ortiz autoriza investigar los “crímenes” de Israel

—P14

Maduro estrecha lazos con Rusia en plena tensión con EE UU

ALONSO MOLEIRO
Caracas

La Asamblea Nacional de Venezuela aprobó ayer una ley de asociación estratégica con Rusia. El pacto surge en plena tensión con EE UU, que ha hundido barcos venezolanos y acusa al líder chavista, Nicolás Maduro, de narcotráfico. —P8

Trabajo blindará que las subidas del SMI lleguen a la nómina

P. CHOUZA / R. PASCUAL
Madrid

El Ministerio de Trabajo iniciará en breve el proceso para subir el SMI de 2026. Yolanda Díaz propone reformar la norma y prohibir que las empresas lo absorban en pluses, garantizando que los incrementos beneficien íntegramente a los trabajadores. —P24